

Nous sommes dans la tristesse. Notre fils et frère

Stéphane ZINDEL

nous a quittés le 26 mai 2017 à l'âge de 48 ans.

Son mal-être et ses problèmes de santé récents ne lui permirent pas d'entrevoir un avenir serein.

Nous dirons au revoir à Stéphane lors d'une cérémonie simple au centre funéraire de Montoie à Lausanne, le vendredi 2 juin à 10 h 30, chapelle A.

Son papa Ernst **Zindel**, à Cham;

Sa maman Helena **Zindel**, à Nyon;

Sa sœur Katja, son mari Niall et leurs enfants Paul et Lia, à Rolle.

Ecrire Liberté sur le bord d'une plage, c'est déjà avoir la liberté de l'écrire. Même si la mer efface ce mot: la liberté demeure.

Jean-Michel Wyl